

## Jazz di Kampus, UGM Datangkan Lee Ritenour

Friday, 16 May 2014 WIB, Oleh: Gusti



YOGYAKARTA - Musisi Jazz kenamaan, Lee Ritenour akan tampil dalam Economic Jazz XIX yang diselenggarakan oleh Fakultas Ekonomika dan Bisnis (FEB) UGM pada Sabtu, 17 Mei di Grha Sabha Pramana. Kepada wartawan, Dr. Tony Prasetyantono, promotor sekaligus dosen FEB UGM mengaku sangat senang bisa mengundang Lee Ritenour dalam konser musik jazz di Kampus tahun ini. "Saya tidak mengira kami bisa mendatangkan Lee Ritenour tahun ini," paparnya dalam konferensi pers yang digelar di Bogey's Terrace Hyatt Regency, Kamis (15/5).

Selain Lee Ritenour, Economic Jazz XIX juga akan dimeriahkan oleh penyanyi R&B Phil Perry. Phil Sendiri akan menyanyikan beberapa lagu, salah satu yang secara khusus diminta oleh panitia adalah "It Might Be You". Sebagai pembuka, akan tampil penyanyi muda Indonesia Monita Taheta dan group RAN, hadir pula Choky Sitohang sebagai pemandu acara.

Lee Ritenour merupakan gitaris jazz asal Amerika Serikat yang memulai karirnya sejak 1976. Pria yang juga dijuluki sebagai *captain fingers* ini sudah mengeluarkan 33 album sejak awal karirnya pada tahun 1976. Ayah satu anak ini mengaku senang dapat kembali ke Yogyakarta. "Ini bukan pertama kali saya ke Yogyakarta, saya senang bisa kembali dan mengajak anak saya ke sini," jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Dekan FEB UGM Prof. Wihana Kirana Jaya, M.Soc.Sc., Ph.D, mendukung penuh pagelaran Economic Jazz XIX ini. Wihana menjelaskan, FEB UGM merupakan penyelenggara rutin acara music jazz internasional pertama di Indonesia dari lingkungan kampus. Menurutnya, penyelenggaraan Economic Jazz merupakan upaya untuk mendukung salah satu misi FEB UGM. "Ini menjadi bukti nyata, bahwa misi internasionalisasi FEB UGM tidak hanya melalui

hal-hal akademis semata,” tuturnya.

Wihana melanjutkan, dengan adanya *event* internasional, mahasiswa akan memiliki pengalaman dalam mengelola acara berlevel internasional. Selain itu, tambahnya, mahasiswa dapat belajar budaya dan musik internasional. (Humas UGM/Faisol)

---

### **Berita Terkait**

- [Bob James Ramaikan UGM Jazz 2018](#)
- [70% Tiket Terjual, UGM-BNI Jazz Digelar 27 Mei 2010](#)
- [Lee Ritenour Konser di UGM](#)
- [Ekonom Tony Prasetyantono Berpulang](#)
- [Musisi Jazz Internasional Ramaikan “BNI-Economis Jazz” FEB UGM](#)